
5 Pièces

127 m²

Réf. 3905521

2 200 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement à vendre (06230)
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Situé au cœur de Villefranche-sur-Mer,  dans un environnement calme,

cet appartement de 127 m² offre une vue panoramique imprenable sur

la mer et Saint-Jean-Cap-Ferrat. Entièrement rénové par un architecte,

il  mêle élégance,  matériaux nobles et  menuiseries sans égal  dans des

tons méditerranéens apaisants. Au 2ème étage, cet espace moderne et

chaleureux  comprend  3  chambres  spacieuses  et  lumineuses.  À

seulement 13 minutes à pied de la plage, il offre un cadre de vie raffiné,

idéal  pour  la  détente.  Une  cave  et  un  box  privatif  complètent  ce  bien

exceptionnel.

Located  in  the  heart  of  Villefranche-sur-Mer,  in  a  calm environment,  this  127 m²

apartment  offers  breathtaking  panoramic  views  of  the  sea  and

Saint-Jean-Cap-Ferrat.  Fully  renovated  by  an  architect,  it  blends  elegance,  noble

materials, and exquisite carpentry in soothing Mediterranean tones. Situated on the

2nd  floor,  this  modern  and  welcoming  space  includes  3  spacious  and  bright

bedrooms.  Just  a  13-minute  walk  from the  beach,  it  provides  a  refined,  relaxing

lifestyle. A private cellar and garage complete this exceptional property.

SUNSET PROPERTIES
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